



出仲間こども園
379-0746

暖かい日が見え隠れ。春めいた日がだんだん増えてきました。嬉しい春の訪れですね。
早いもので、ひまわりぐみでの生活も、残すところ1ヶ月となりました。
「つぎはばらぐみさんだよ」との声も聞こえ、子どもたちは一つ大きくなる喜びでワクワクしているようです。残りの1ヶ月、楽しく過ごしてほしいと思います。



- ☆2日(月)はおわかれピクニックとなっています。先日お渡しした紙に持ち物が書いてありますので、そちらをご確認下さい。準備をよろしくお願いいたします。
- ☆13日(金)はピクニック弁当の日となっています。のり弁を作る予定です。ご飯の上におかずを乗せるので、ご飯は寄せずに、平らに入れて下さい。
- ☆体調の変化には十分気をつけられて下さい。何かありましたらお知らせ下さい。



ゆりぐみさんへ

もうすぐゆりぐみさんは卒園です。
なかまっこチームで遊んでもらったり、ピクニック弁当の時に
おかずをつめるのを手伝ってもらったりと、
関わりもたくさんありました。そんなゆりぐみさんへ
今、プレゼントを制作中です。
先日した「吹き絵」が楽しかったようで、吹き絵を使って
作っています。いろいろな模様で味があります。



「そつえんおめでとう」の文字も子どもたちが
色鉛筆で塗っています。



「ありがとう」と「おめでとう」の気持ちを込めて
作っています☆

3月3日は桃の節句。女の子の健やかな成長と幸せを願いながら、お祝いをする日です。
園にはステージの上にひな人形を飾って、お部屋にも子どもの制作を飾っています。
園ではその日のおやつで、カップケーキ作りをする予定です、子どもたちも楽しみにしているようです！！



ご挨拶

今年一年、大変お世話になりました。
「子ども主体に」と、新たな取り組みで、ご理解・ご協力頂き、また温かく見守って頂き、感謝致します。私たちが子どもたちと楽しく過ごすことができました。

この一年で子どもたちはすっかり、お兄さん・お姉さんになったと思います。4月からはまた一つ上のクラス。これからの子どもたちの更なる成長が楽しみです。

本当にありがとうございました。



ひまわりぐみ 鶴山・安藤・稲尾

